



はな お

校長 麻生 和秀

『キープスマイル・ステイポジティブ』
「地域の特性を基に、知・徳・体・志を備えた児童の育成」

第19回 卒業証書授与式 3月16日

3月16日(木)第19回卒業証書授与式が、行われました。今年は、91名の卒業生が巣立っていきました。今年は、5年生が在校生代表として式に参列し、保護者の人数制限を求めることなく行うことができ、多くの方からお祝いをいただきました。マスクの着用についても、入場と退場の場面では、保護者の方に顔を見ていただくとう多くの卒業生がマスクを外していました。式では、一人一人に卒業証書が手渡され、立派な返事をして受け取っていました。別れの言葉では、卒業生がひな壇に上がり5年生と保護者に正対し、別れの言葉と校歌・いのちの歌の合唱を行いました。さすが花尾小学校の卒業生。立派な態度と大きな声でせりふを言い、とても感動的でした。最後の「いのちの歌」の合唱では、卒業生の歌声から多くの保護者や教員も感極まっていました。また、5年生も立派な態度で参列し、来年度は立派なリーダーとして期待できる姿を見せてくれました。多くの保護者にお祝いをいただき、大変、感動的な卒業式になりました。中学生になっても花尾小学校の卒業生として自信と誇りをもって夢の実現に向けて頑張ってもらいたいと思います。

また、昨年からPTAのお計らいで、縦2m、横3mの拡大卒業証書を作成していただき、図書室前の運動場側通路に掲示して式後に写真撮影ができるようにしていただきました。さらに、体育館には、先日、卒業記念として八幡中央高等学校書道部のパフォーマンスで書いていただいた巨大な卒業証書を

掲示しました。ほんとに、多くの方々の温かいご支援に感謝申し上げます。ありがとうございました。



春休み前の注意喚起!!

放課後・休日の子どもの遊び方についての注意喚起です。

最近、放課後や休日の遊び方について、心配をしています。

① 遊び場所

- マンション等の駐車場で遊んでいる子どもがいるようで、事故に会いそうになったり、物を破損したりしている。
- 歩道で、野球やサッカーをして事故に会いそうになったり、他人の家にボールを入れたり、物を破損したりしている。
- 公園で、ごみを散らかしたり、火遊びをしたり、禁止されている遊びをしたりマナー違反が多い。

② 交通安全

- 自転車での飛び出し、駐車の仕方等迷惑行為を行っている。
- 歩きスマホで、事故に会いそうになった。
- 横断歩道ではないところを横断したり、赤信号を横断したりしていた。

③ その他

- お菓子のゴミを路上に捨てている。
- お金や物の貸し借りでのトラブル。
- スマホのSNSでのトラブル。等

以上のような問題行動や迷惑行為等の話が挙がっています。学校でも指導をしていますが、ご家庭においてもお子様の実態を把握し、注意喚起をお願いします。春休みを心配しています。

令和5年度 お知らせとお願い

※ 職員の勤務時間 8:30~17:00

① 児童の登校時間 8:00~8:20の間に学校に着くように家を出してください。(東西門開門時間 8:00)

※ 朝の健康チェックは、行いません。健康チェックカードもなくなります。

② 留守番電話設定について 17:30~8:00

③ 欠席・遅刻連絡は、学校保護者連絡アプリ「tetoru(テトル)」の活用をお願いします。

④ ・始業式 4月7日(金) ・入学式 12日(水) ・2年~6年給食開始 13日(木)

・1年生給食開始 20日(木) ・学習参観・PTA総会 23日(日)

